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SESIÓN ORDINARIA N° 01 - NEUQUÉN, febrero 15 de 2007
CONCEJAL PRESIDENTE: Siendo las 11 horas 52 minutos, habiéndose
superado, perdón 10 horas 52 minutos, habiendo superado holgadamente el
tiempo de espera vamos a, y ante la ausencia de quórum, vamos a invitar al
señor Intendente a que pase, independientemente de la falta de quórum, para
que nos haga leer su mensaje. Por favor, la comisión que me acompañe.
LOCUTOR: En estos momentos hace su ingreso al recinto el señor Intendente
de la ciudad de Neuquén don Horacio Rodolfo Quiroga acompañado por su
señora esposa doña Marlene Velásquez, en la comisión de recepción
conformada por el presidente del Concejo Deliberante Lic. Martín Farizano,
concejal Olga Fernández, concejal Carlos Chaneton, concejal Marcelo
Bermúdez, concejal Jorge Salaburu, concejal Ramón Muñoz, que hacen la
recepción y la bienvenida al señor Intendente don Horacio Rodolfo Quiroga y
su señora esposa Marlene Velásquez. En este acto se encuentran presentes
el señor Intendente de la ciudad de Neuquén don Horacio Rodolfo Quiroga y
su señora esposa Marlene Velásquez, el señor ministro de Hacienda y
Finanzas contador Claudio Silvestrini a cargo de la jefatura del área en
representación del ejecutivo provincial, señores senadores, diputados
nacionales, jueces federales, jefes de distintas fuerzas militares y de
seguridad, señores intendentes y concejales del interior de la provincia,
señores diputados provinciales, señores funcionarios del órgano ejecutivo
provincial, señores funcionarios del órgano ejecutivo municipal, señores
presidentes y demás integrantes de comisiones vecinales, invitados
especiales de distintas instituciones gubernamentales y no gubernamentales
de nuestra ciudad, representantes de distintos medios de comunicación de la
zona, vecinos y vecinas de nuestra ciudad. CONCEJAL PRESIDENTE: En la
sede del Concejo Deliberante de la ciudad de Neuquén a las 11 horas del 15
de febrero se inicia la sesión ordinaria numero 2000 a fin de tomar el quórum
legal se tomara asistencia por secretaría.- SECRETARIO LEGISLATIVO: ------
------------------------------------------ - ASISTENCIA - ---------------------------------------
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CONCEJAL  BERMUDEZ, MARCELO GABRIEL .........................PRESENTE
CONCEJAL  BUFFOLO, MARTA GRACIELA .............................. PRESENTE
CONCEJAL  CHANETON, CARLOS EDUARDO .......................... PRESENTE
CONCEJAL  CLOSS, OSCAR HORACIO .....................................AUSENTE
CONCEJAL  FARIZANO, MARTIN ADOLFO ................................ PRESENTE
CONCEJAL  FERNÁNDEZ, OLGA HAYDEE ................................ PRESENTE
CONCEJAL  GERBAN, VIVIANA PAULINA .................................AUSENTE
CONCEJAL  GHEZZI, ELIDA HAYDEE ........................................AUSENTE
CONCEJAL  JALIL, LUIS JULIÁN ................................................AUSENTE
CONCEJAL  MARTINEZ, NORMAN DARÍO .................................PRESENTE
CONCEJAL  MUÑOZ, RAMÓN ANDRÉS .....................................AUSENTE
CONCEJAL  NAVARRETE, NERIO ..............................................AUSENTE
CONCEJAL  OCAMPO , JULIO OSVALDO ..................................AUSENTE
CONCEJAL  PELLIZA, FABIÁN ENRIQUE ..................................PRESENTE
CONCEJAL  PREZZOLI, ENRIQUE RUBEN ................................ AUSENTE
CONCEJAL  SALABURU, JORGE NELSON ................................ PRESENTE
CONCEJAL  SIFUENTES, GLORIA BEATRIZ .............................. AUSENTE
CONCEJAL  TRONCOSO, EMILCE GRACIELA .......................... AUSENTE
CONCEJAL PRESIDENTE: Con la presencia de 8 concejales, sin quórum
legal, y en virtud de la presencia de toda la gente reunida, de los funcionarios,
sobre todo de los medios de difusión y de la población, que esta esperando el
discurso de apertura vamos a dar lectura, de todas maneras, le voy a invitar al
señor Intendente a que de lectura de todas maneras, al discurso. Quiero
agradecer, de todas maneras, la presencia del señor Intendente, de la señora
Marlene Velásquez, del señor Intendente de Cutral Có, Eduardo Benítez, de
los señores secretarios, de los señores diputados provinciales, Inaudi, Rachid
y Escobar, de mi antecesor en el cargo el concejal MC y actual subsecretario
Chango Burgos, del resto de los funcionarios municipales, y en particular de la
gente que nos ha acompañado. Antes de la, quiero hacerle pasar al señor
Intendente para que haga uso de la palabra, pero antes me voy a tomar la
libertad de hacerle entrega de un homenaje que tenemos preparado, en virtud
de que estamos, nada mas ni nada menos, que pese a esta manifestación de
intolerancia, estamos concurriendo, nada mas ni nada menos, al octavo, a la
octava presentación o apertura de sesiones ordinarias continuas de un solo
Intendente, que en este caso es Horacio “ Pechi” Quiroga. LOCUTOR: Es una
plaqueta, la misma expresa: “ Homenaje al señor Intendente municipal don
Horacio Rodolfo Quiroga, único intendente reelecto de la ciudad de Neuquén,
con motivo de la 8va. Inauguración consecutiva del período de sesiones de
este Cuerpo” Licenciado Martín Farizano, presidente del Concejo Deliberante.
Saludan y se excusan con sendas esquelas el señor Gobernador de la
Provincia de Neuquén, don Jorge Omar Sobisch. CONCEJAL PRESIDENTE:
Disculpe señor concejal, no me había dado cuenta de que tenía pedida la
palabra, tiene la palabra. CONCEJAL BERMÚDEZ: Gracias, señor presidente.
Yo creo que todos los que estamos aquí reunidos y vinimos a escuchar al
señor Intendente, merecemos una explicación de lo que esta sucediendo aquí
y quería saber si usted conoce las circunstancias por las cuales el bloque de
concejales del MPN no vino, no se hizo presente en esta sesión. CONCEJAL
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PRESIDENTE: Podría, eventualmente, solicitar junto a los presidentes de
bloque, si le parece, digamos, en principio, tengo entendido, aducen la falta de
espacio para que la gente propia pueda concurrir al recinto, como ustedes
sabrá estuvo permanentemente abierto, nunca se cerró el Concejo
Deliberante, estuvo permanentemente abierto, y los lugares, eventualmente,
han sido ocupados por orden de llegada, no podemos garantizar, no hay nadie
que tenga asegurado el lugar. Quiero, antes de que haga uso, pedirle mil
disculpas en nombre del Cuerpo, al señor intendente por estas circunstancias,
que realmente son bochornosas, estamos sufriendo, sin ningún tipo de duda,
lo que podríamos denominar un abuso de mayoría, y digo un abuso de
mayoría, porque estamos en presencia de una mayoría parlamentaria
circunstancial, y digo circunstancial, no solamente, como son todas las
mayorías, porque son las circunstancias de una elección, sino porque se da
por una serie de circunstancias matemáticas que tienen que ver con como se
conforman los Cuerpos, quiero recordarles que el 50 por ciento del bloque
mayoritario se obtuvo en una elección donde fuera elegido por importante
diferencia de votos como intendente el actual intendente, Pechi Quiroga, y
ellos obtuvieron 5 concejales, y los otros cinco concejales se obtuvieron en
una elección donde el MPN obtuvo el 27 por ciento de los votos, es decir que
independientemente de los números, no necesariamente reflejan lo que esta
afuera en la calle y hay una mayoría de gente muy importante que esta
necesitando y esperando el discurso del intendente. Así que le reitero los
pedidos de disculpas al señor Intendente por todo este desorden, por esta
situación y nuevamente lo invito a hablar, disculpe señor.-


